
CONC即O MUN暮CIPAしDE T言NA

ACTA sE§重6N oRD量NA肌

0与de noviembre de 2024

玉n la ciudad de Tena provincia de Napo, a los 05 dias del mes de noviembre de dos mil

veinticua億o,　a las　1 5 H49,　previa convocat〇五a y cons屯taci6n

del qu6mm legal reglamenねrio, se instala la sesi6n ordinaria del Concejo Municipal de

Tena. bajo la direcci6n del se静or a量calde弓immy Reyes, con la asistencia de los siguientes

se粛ores concejales:

M暮EM田ROSDEしCONCE事oMUN量C宣PAし ��8�5H�R�lusT重FICA AuSENc鵬 ��U4T薀R�

ConcejalÅ1varezArcentalesMa血Regina 浮� ��

ConcejalBoh6rquezPantojaWilson珊ecer 浮� ��

ConcejalCuviYauripoma藍dgarMoisさs 浮� ��

ConcejalRodriguezMeraしuisEnrique 浮� ��

ConcejalSanchezTroyaLeidyMariela 浮� ��

ConcejalShiguangoTapuyAlbertoEnrique 浮� ��

ConcejalVargasTanguilaPachaSisa 浮� ��

AlcaldeJimmyXaⅥerReyesMa｢脆o 浮� ��

E｣ ORDEN DEL D王A

1. Cons日日ci6n del qu6Ⅲm e instalaci6n de la sesi6n.

2. Lec調ray aprobaci6n del orden del dfa,

3. Aprobaci6n del ac亡a de la sesi6n del 29 de oc血bre del a丘o 2024,

4〃　Conocer y re§olver respecto del inめme tecnico No, 009-CPTG2024, de la comisi6n

Permanente de Turismo y Cultura, de la sesi6n ordinaria de fecha 24 de octubre, a

億aves del cual, recomienda acoger el infbme t台cnico N○○ 024-DCTP･GADMT-2024

susc轟to per el abogado Jacobo Andy Promoter 2 del GADMT, e ingeniero Daniel

Acosta, director de Cultura, Turismo y Patrimonio, para otorgar las

condecoraciones al Me正to Ciudadano′ M台轟to Cien舶co, Merito Dep〇両vo. M餌to

Cul調ral y Pat轟monial. Puesto en conocimiento mediante memorando Nro. GADMT-

A-2024-2813-MEMO, de fecha 29 de octubre de 2024.

与〃　Conocer y resolver respecto de la plani飾aci6n ins心血cional de talento humane

para el匂ercicio角scal 2025, Puesto en conocimiento mediante memorando Nro,

GADMT-A-2024-2819-MEMO, de俺cha 29 de oc調bre de 2024,

6. Clausura,
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DE§AR関暮しo DE血sEs重6N Ⅴ REso｣uc暮oNE§ ADopTADAs

p剛MERO: cONSTATA億6N DEL O廿eRUM E重NSTA曲調6N DE払§Es萱6N

Por Secretaria General se procede a constatar el qu6rum. Existiendo el mismo conforme

lag disposidones legales. el se丘or al慣1de, Jimmy Reyes, siendo las 1与H49 minu同s p調cede

a deda輪r legalmen鳩ins也1ada la sesi6n ordina正a de Concejo No･ 044-DSG-2024･

Sefior alcalde: "A consideraci6n compafieras y compa兎eros concejales el orden del dfa

previsto para la presente sesi6n. Aprobado se克ora secreね轟a''.

Por secreta轟a se inめrma que se apmeba el orden del dfa.

E払sEs量ON DE｣ 29: APROB

2024.

Se兎or alcalde: "Compafieros y compafieros concejales con anterioridad recibieron el acta

de la sesi6n anterior, si existe alguna obseⅣaci6n que mos digan. No existe ninguna

obseⅣad6n proceda a tomar vo亡aci6n para la aprobad6n del ac岨de la sesi6n anterior''.

/ Se充ora Ⅵcealcaldesa Regina Ålvarez, `'aprobado'′,

/ Se丘or concejal wilson Boh6rquez, ′′aprobado''.

/ Se静or concejal Edgar cuvi, ""aprobado’'.

/ Se克or concejal Luis Rod正郎ez∴'aprobado'',

/ Sefiora concejala Leidy sanchez, "aprobado'',

/ Sefior concejal Alberto shiguango "aprobado'’.

/ Se窟o正ta conceja重a pacha vargas, "aprobado''.

/ Se窟or alcalde Jimmy Reyes, '･aprobado''.

Por secretan'a se informa que se aprueba el acta No. 043 del 29 de octubre de 2024 por

unanimidad, sin obse｢vaciones,

萱SMO y pAmMON量O. p

ADANO. M亘R量TO CⅢⅣ



甘岳軸Å
Alcatdきa de la DlcNIDAD

Se宜or alcalde: "Doy la palabra a la concejala Sisa Vargas con el objeto de que mos ponga en

conocimiento el informe de la comisi6n".

Se魚orita Sisa Vargas concctala: "Se充or alcalde se静ora vicealcaldesa compa急eras y

compa充eros concejales sefiores directores directoras coordinadores pdblico presente y a

los medios de comunicaci6n, conforme e=nforme No. 009-CPTC-2024 de la Comisi6n

Permanente de Turismo y Cultura, hemos analizado en conjunto con los compafieros

concejales los ouales hemos revisado los requisitos de los postulantes conforme a la

Ordenanza que noma el procedimien同　para la en億搾a de c○ndeco輪ciones y

reconocimientos en el cant6n Tena, si me permite leer se静or alcalde de los se静ores

postulantes tenemos al sefior Grefa Yumbo, Lupita Josefina condecoraci6n al m6rito

ciudadano, tenemos a la sefiora Carolina del Carmen Proa静o Bolafios condecoraci6n al

m6rito cient絹co, Kristian Andre6 Pまez Arteaga condecoraci6n al m6rito deportivo,

Es血紺doしuna Ruano condeco輪d6n al m細めdudadano, C轟s龍ba萱Fran皿n Shiguango

Aguinda condeco輪d6n al m錆to cul調輪1 y pa億imonial; esto ha §ido la n6mina de los

se窟o購s pos如lantes mendonarねmbi台n que todos los compa兎e調s hemos sido pa血dpes

lo ooal hemos reⅥsado de a蜘erdo a lo que es屯blece pongo en conside輪d6n o si屯enen

alguna pregun屯, a conside輪d6n compa粛eros〃.

Se兎or alcalde: "Si existe alguna inquietud de parte de los compafieros compafieras

concejales sfrvase sefialar por favor compafieros concejales, creo que los compa静eros

concejales no tienen ninguna observaci6n referente a este informe, se丘ora secretaria

proceda a tomar voねd6n del mismo〃.

/ Sefiora vicealcaldesa Regina Alvarez, ``apoyo la moci6n”.

/ Se充or concejal wilson Boh6rquez. "apoyo la moci6n〃,

/ Sefior concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci6n".

/ Sefior concejal Luis Rodriguez, "apoyo la moci6n".

/ Se吊o輪concejala ｣eidy畿nchez. "apoyo la mod6n'',

/ Se吊or conぐejal Albe調s職印ango "apoyo la mod6n〃,

/ Sefiorita concejala pacha vargas, "apoyo la moci6n”.

/ Se的r alcalde Jimmy Reyes, `'apoyo la mod6n〃,

Por sec隔日正a se inめma que se apⅢeba la moci6n pomnanimidad.

E｣ CONCElo MUN重HPAL

REsOしv事e

PⅢMERO: Aprobar el otorgamiento de: 2 condeco輪dones al "M餌的Ciudadano〃, i

condec○rad6n al "M餌的Cien飾co y Academico〃, 1 condeco輪dones al "M餌to Cu田嶋1 y

Pa巾monial''y 1 cond∝o輪dones al "M細めDep〇両vo〃; con base a=nめ皿e tecnico N○○

009-CPTC-20Z4, de la Comisi6n Pemanente de Tu正smo y C山加齢. En aplica前n a la

打ime輪Reめma a la O血em髄a Sus債加債va que noma el p調ce伽miento pa輪Ia en億搾a

de condeco輪dones y reconodmientos en el cant6n Tena･ De a帥erdo a la sig亜en健
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/しup胎∫ose鯨na Gre魚Yumbo: Condecoraci6n al M餌亡o Ciudadan〇･

/　Carolina del Carmen Proa窟o Bola丘os: Condecoraci6n al Merito Cien宙鯖co.

/ Krisぬn Andree pまez A競eaga: Condec○raci6n al M台rito Dep〇両vo･

/　Emesto巳stuardo Luna Ruano: Condeco｢aci6n al Merito Ciudadano.

/ Crist6bal Fran皿n Shiguango A糾inda: Condec○rad6n al Mさrito Cul血ral y

Patrimonial.

SEGUNDO: Disponer a la Direcci6n de Secre屯ria General, no舶que a las personas que

seran condecoradas para que, participen en la sesi6n solemne que se realizara el 15 de

noviembre de 2024, por conmemorarse los 464 a静os de trayecto血a hist6rica de la ciudad
､ de San事uan delos Dos Ⅲos deTena.

冒ERCERO: Dedarar la presente resoluci6n con el carまcter de urgente para su瞭mite

inmediato.

OulNTO: cONOcER y RrsoLVER REspECTO DE LA pLANIFlcAcloN INSTITucloNAL

DE TA｣EN冒o HUMANo pAin　たL E書ERc萱c量o F萱scA｣　202与, puESTo EN

coNoc暮M萱ENTo MED喜ANTE MEMo剛ANDo N関, GADMT-A〃2024-28宣o･MEMo. DE

FECHA 29 DE O重TUBRE DE 2024.

Se窟or alcalde: '`En esねpa鵬le voy a solidtar a la inge血e輪Yashi贈C脆ve乙nos de a

conocer en騰缶renda al punto del orden del dia〃.

Ingeniera Yashira Chavez directora administrativa: "Muy buenas tardes sefior alcalde,

se五〇res se充oras conc匂ales, esdmado函blico p職sente. compa吊e調s帥rectore§

coordinadores, en cunplimiento de lo que establece la Ley Orginica del Servicio Pdblico

en su a血c山o 56 que se充ala que, los Gobiemos Aut6nomos Descen鵬lizados, sus

entidades y regimenes especiales, obligatoriamente tendran su propia planificaci6n anual

del talento hunano, la que se屯sometida a su respectivo 6rgano legislativo. EI Reglamento

General de la Ley Orginica referida establece en su artioulo 139, el subsistema de

planificaci6n de talento hunano permite determinar el ndmero de puestos de cada grupo

ooupacional que requieren los procesos de las instituciones del sector pdblico, en funci6n

de la si知aci6n mst毎i∽, ac血al y細山均del crecimiento de la nasa sala巾al compa髄ble con

el credmiento econ6mico y la sostenibilidad鮮sc祉de nomas y es瞳nda購s亡さcnicos que

expida el Ministerio de Relaciones Laborales; y, de la planificaci6n y estructura

in如血donal y posidonal. Es asi, se宜ores miembros del concejo que con memo輪ndo No.

128 de la Unidad de Talento Humano se remite la planificaci6n del talento hunano 2025

pa輪el Gobiemo Aut6nomo Descen鵬lizado Munidpal de Tena, que con鰯e鵬los

siguientes puestos primero tenemos una estructura de puestos de elecci6n popular de

ocho puestos, tenemos 32 puestos de libre remoci6n y nombramiento, 2 nombramientos

pr〇両sionales, 113 nomb輪mien同s pe調anen誌s, 226 pues同s de c○血亀亡o de廿abajo
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modalidad de con億atos de seⅣicios ocasionales bajo r紬men LOSEP, 76 puestos de

contratos de c6digo de調bajo y 17 pues亡os para contra同§ de Regimen COESCOP, la

plani釦aci6n tambien con債ere cua億o億aspasos adminis億a鯖vos ins債血cionales tenemos

24 personas consideradas como atenci6n p轟o轟ta轟a, 2 persoms en comisi6n de seⅣicios,

en 〇億as ins債mciones tenemos un toね1 de 59 1is屯s de asignaciones de con億atos

ocasionales que vamos a referir contratar para el ejercicio 2025; lo propio son 76 puestos

para !o que re魔ere la asignaci6n de C6digo de Trabajo bajo modalidad obra cieねy 9

pues亡os para lista de asignaciones de jubilaci6n en lo que re債ere a la asignad6n de

contratos nuevos tenemos un to屯I de 40 puestos y se encuen億an bajo C6digo de Trabajo

establecido para las siguientes direcciones. tenemos 11 puestos para la direcci6n de

transito, 30 puestos para la direcci6n de ambiente, 17 puestos para la direcci6n de

Seguridad y ges慣らn de轟e§gos, 17 para la direcci6n de Obras P心blicas, 2 puestos para la

direcci6n de ges騰n de ter巾to五〇 y 16 puestos para la direcci6n de agua y alcanta轟llado

dando un total de 93 puestos que se略n considerados bajo la modalidad de c6digo de

億abajo esto ha sido recogido gracias al pronunciamiento de cada una de lag direcdones

queめmulan sus propios proye債os en血nci6n de la necesidad de adhe血r a獲a entidad

nuevo personal que venga a fortalecer cada una de las areas estrategicas que forman parte

de la ins債血d6n dando un亡〇日1 se窟ores miembros del concejo para el a再o 2025 de un total

de asignaciones bajo el regimen de LOSEP de 214 pues亡os. para C6digo 302 y para el

regimen COたSCOC 25. 545 puestos en toね1 se es屯considerando dentro de la plan脆caci6n

deねIento humane para el Gobierno Aut6nomo Descentralizado Munidpal de Tena, todos

estos pues亡os cuenねn con el debido債nanciamiento y bajo los parまmetros que es屯blece la

ICY en lo que renere al porcen画e mまⅩimo de asignaci6n presupues屯ria que puede亡ener

una en債dad en mate轟a de con廿ataci6n de personal has也aqui se吊or alca!de重o que

re縄ere e=nfbme'｣

Sefior alcalde: "Muchas gracias compa静eros y compafieras concejales esta administraci6n

se ha dis債nguido sobre todo por fb競alecer la pa巾e de las competencias exdusivas que mos

c○rresponde como municipalidad es el case de que esねmosめmleciendo la pane de obras

p心blicas y el resuぬdo es略a la Ⅵsta los as珊岨dos que hemos廿abajado en la ciudad en

apenas 6 meses, hemos trabajado porque recordaran ustedes que tuvimos seis meses de

paro por la interrupci6n en el puente de Pue請o Napo′ en estos 6 meses hemos as帥屯do ya

alrededor de 2 kin de as珊to dentro de la ciudad por administraci6n directa y no solo eso

sino que也mbiさn hemos refbrzado la pane de seⅣicios函blicos el caso de alcan屯血llado

mまs que todo porque a la par de que se prepara el tema del as細ねdo el tema de las vias

tambi6n debemos dejar de foma correcta que se encuentren los servicios basicos por bajo

de las calles lo otro hemos mejorado el tema de seg血dad p心blica los espacios p的Iicos y

es For eso que hemos puesto en orden也mbien la pane del CO因SCOP que es el C6digo que

regula a los organismos de se即ridad den億o de nues億o pats y que obviamente habia重a

necesidad de reめrzar la policia los agentes de se即ridad municipa=o propio tambien el

aseo pdblico que mos hemos extendido a mis sectores el caso de las personas que hacen el

aseo p心blico en la ciudad en las p正ncipales avenidas hemos tambienめ鴫lecido la

limpie乙a en las parroquias entonces hemos aumenねdo tambien en nues亡ra capacidad de
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caso esmosねmbiさn op債miz餌do de que el gas同sea en inve購i6n an使s de pronto que

sea en un gasto corriente ustedes ven hay un minimo ninero de trabajadores en la parte

adminis同心va porque lo que necesiねmos es que los血nciona正os de la ins亀山d6n estさn

mds bien al servicio de cada uno de los ciudadanos de igual manera ahi hace ouenta

tambi6n con la planificaci6n para lo que sera las zonas azules y las personas que van a ser

precisamente el trabajo en estos espacios de organizaci6n de trausito, en todo caso por

ejemplo el tema de trinsito la iustituci6n retomarまesa inversi6n mediante el trabajo que

se realice de a∬endamien同del espado p心blico lo propio en ooes髄ones de彊鵬ito y

め鵬ledmiento que se ha dado esa di購cci6n gene輪ingresos propios j鵬屯men亡e desde los

seⅣidos que pres屯重i, el aseo p心b脆co de igual m袖e輪los dudadanos con廿ibuyen con el

aseo pdblico y en lo que es obra pdblica tambi6n los ciudadanos contribuyen a trav6s de la

con億ibud6n de mejoras en todo caso hay bas屯n使preⅥs同el ingreso deめndos propios

que eso伽bien es un impo血te componente pa輪me硝r la pane de in釘esos y medir

ねmbien la pa競e de e打esos a血ve=ns亀山donal eso es lo que le podemos dedr

compa充eras y compa宜e脚s concejales si hay al如n punto de Ⅵsねen re掩renda a lo que se

ha manifestado y la planificaci6n del talento hunano para el a兎o 2025”.

しicendadoしuis Rod正帥ez concejal: "Si me pemite se窟or al∽1de buenas ta雨es con同dos

abogado Jimmy Reyes al∽lde compa吊eras y compa最eros concejales compa丘eros asesores

di鵬c同res c○○r髄nadores medios de comuni∽d6n p心blico p購sente, es岨mos ya muy

cer∽ pa輪帥mplir lo que les habfamos p調pues亡o a dar債n蜘mplimien同pa略記ner lis的

ya el organico funcional y estructural del Gobiemo Municipal de Tena yo deseo felicitar a

la compa魚e輪direc同ra ingenie輪Yas抗議Ch台vez por la exposid6n clara condsa y

concreta que ha hecho tanto en la ma静ana de hoy y hoy tarde sobre la planificaci6n que se

tiene previsto en lo que se relaciona al plan estrat6gico especial para los compa兎eros que

vamos labo輪r desde ya en el Gobiemo Munidpal de Tena, en屯1高調d quie｢o poner en

conside輪ci6n y modono que se de per conoddo la plan脆cad6n insせ加donal deねIen同

humano que se apⅢebe y se de per conocido en co鵬ide輪d6n compa窟eros〃,

Se寅or alcalde: "Muchas gracias se静or concejal en todo caso serfa de aouerdo a la

convo∽to正a que eso債ene el conocer y購solver respec同a la plan腕輪d6n ins屯鳳donal de

talento hunano alguna otra posici6n compa丘eras y compafieros concejales en referencia a

es使pun同del orden del dfa, proceda se后o輪sec購ね正a a同mar voねd6n co町espondien健

por pane de ∽da uno de los ediles〃.

/ Se吊ora vicealcaldesa Regina Alvarez, "apoyo la moci6n".

/ Se粛or concejal wilson Boh6rquez, "apoyo la mod6n〃,

/ Se盈or concejal Edgar cuⅥ, "apoyo la mo前n〃.

/ se充or concejal Luis Rodriguez, "apoyo la moci6n".

/ Se吊o輪concejala Leidy sまnchez, "apoyo la mod6n〃.

/ Sefior concejal Alberto shigunngo "apoyo la moci6n".

/ Se吊o血ねconcejala pac血va嶋謎, "apoyo la mod6n〃.

/ Se孟or al慣Ide Jimmy Reyes. "apoyo la mod6n〃.



Por secretan'a se informa que se aprueba la moci6n por unanimidad.

E看CONCElo MUNICIPAL:

RE SO ｣V暮6

PR賞MERO: Aprobar la Plan輔caci6n del Talento Humane pa｢a el ejercicio角scal 2025, con

base al reque巾miento mediante memorando No. GADMT-DA-2024-2029-M, en aplicad6n

al a重職culo与6 de Ley Or蹄nica de SeⅣicio P心blic○○

SEGUNDO. Aprobar la presente resoluci6n con el caracter de urgente para su tramite

inmediato.

SEXTO: CLAUSURA｡ Aprobar la presente resoluci6n con el caracter de urgente para su

trまmite inmediato,

Concluido el orden del dfa, sin tener mas puntos que tratar; siendo las 16HIO el sefior

alcalde dedara dausurada la sesi6n y　釦ma la presente ac亡a, para cons屯ncia

conjuntamente con la directora de Secretan’a General; que CERTIFICA.

Tena, 0与de noviembre de 2024,


